



Ob der **Wettergott** unsere Gebete wohl erhört hatte und uns am letzten Tag doch noch schönes Wetter mit viel Sonnenschein bescherte? Schließlich hatte man uns ja noch ein **Heli-Shooting** versprochen, das am Vortag wegen schlechtem Wetter ausfallen musste.

Und ... tadaa - Gardinen aufgezogen - strahlend blauer Himmel über Saalbach !!

Schnell gings zum gemeinsamen Frühstück und dann runter ins Tal.

9 Uhr war Aufbruch angesagt.

Und tatsächlich, unten angekommen bekamen wir die „frohe Botschaft“ - der Heli wird fliegen!

Also machten sich 34 Mädels gemeinsam auf nach **Saalbach** in Richtung Schattberg-Express.

Wieder alle mit unseren „The next Trek Gravity Girls“-Jerseys gemeinsam die Straße runter. Die Männer am Straßenrand staunten nicht schlecht, bekamen Stielaugen und begannen zu sabbern ☐ !!

Hatten sie wohl noch nie so viele tolle Bikerinnen auf einmal gesehen ☐ !

Wir fahren mit der **Schattberg-Gondel** gemeinsam hoch zum Schattberg-Westgipfel um dort auf den Helicopter zu warten, was ca. eine halbe Stunde dauerte.

Wir machten es uns derweil auf einer Wiese im **Sonnenschein** gemütlich - gleiches Bild wie unten im Tal - die Jungs waren begeistert vom Anblick und einige mussten natürlich Ihre Matchosprüche loslassen . Was ein Spaß!



Warten auf den Heli

Wir warteten und warteten, und die Mädels, die am Nachmittag noch beim **Scott Gangbattle** starteten wurden immer nervöser, je mehr Zeit verstrich.

Mit etwas Verspätung kam der Heli aber dann doch endlich und los gings!

34 Mädels wie an einer **Perlenkette** hintereinander weg den **Hackelberg** Trail hinunter, der Heli über uns - super !!! Das muss man echt einmal gemacht haben.



Das war in jedem Fall das Highlight der 3 Tage in Saalbach. Den Nachmittag hatten wir dann zur freien Verfügung, bzw. einige der Mädels starteten ja noch beim **Downhill**.



Gegen 15 Uhr war dann letztes Treffen am Trek Stand, wo „die Jury“ dann endlich bekannt gab, welche 10 Mädels in die nächste Runde kommen würden! Schade, es gab keine Fotos wie bei Germany's next Topmodel . Leider konnten nicht alle Mädels dabei sein, einige hatten noch eine weite Fahrt und hatten sich schon auf den Heimweg gemacht, die „**Rennfahrerinnen**“ schafften es auch nicht pünktlich, da pünktlich zum Festival in Saalbach beide Gondelbahnen wegen technischen Defekt standen und sich der Start deshalb deutlich verzögerte.

Für mich hat's leider nicht geklappt - hatte ich bei der „Konkurrenz“ und dem Niveau, wie alle Mädels fahren konnten, aber auch nicht wirklich erwartet. Aber dafür hatten wir alle ein super tolles Wochenende in **Saalbach**.

Wann sonst kann man schon einmal mit so vielen Mädels zusammen biken und jede Menge Spaß haben ?!



Gravity Girls Saalbach

Danke also an Trek und „Herzlichen Glückwunsch“ an Anne, Gloria, Linda, Michele, Steffi, Steffi und Steffi (ja wirklich!), Ivonne, Sanne und Kathi und viel Spaß und Erfolg bei den nächsten Events! Es bleibt also spannend, wer von den Mädels das Rennen am Ende machen wird!

Weitere Fotos vom Wochenende findet Ihr unter: <https://www.facebook.com/TrekGravityGirls> □

Die Autorin

